



Juleha DIY Siap Bersinergi dengan JagalMu

JAGALMU Kota Yogyakarta berada di bawah kepemimpinan Majelis Pemberdayaan Masyarakat Pimpinan Daerah Muhammadiyah (MPM PDM) Kota Yogyakarta. Segenap pengurus JagalMu Kota Yogyakarta pun sudah dilantik awal Mei 2024 lalu dan beberapa kegiatan telah dilaksanakan JagalMu Kota Yogyakarta.

Salah satunya, Pelatihan Penyembelihan Hewan Kurban di Rejowinangun Kotagede, Ahad (2/6). Menurut Ketua MPM PDM Kota Yogyakarta, Tri Anzoro Sholeh ST, kegiatan tersebut diikuti 140 peserta. Beberapa ada yang berasal dari luar Kota Yogyakarta, sebab sangat bernilai untuk ikut. "Pemateri pelatihan berasal dari tim JagalMu Kota Yogyakarta dan khusus kesehatan hewan kurban oleh drh Imam Abror," jelas Tri yang didampingi Sekretaris MPM PDM Kota Yogyakarta, Heru Raharjo MPd.

Peserta kegiatan tersebut, lanjut Tri, terutama yang berasal dari Kota Yogyakarta diharapkan suatu saat dapat menjadi pengurus JagalMu tingkat Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM) di Kota Yogyakarta.

Hal senada diungkap Ketua JagalMu Kota Yogyakarta, Drs H Effendi Rimawan, para peserta kegiatan tersebut dapat men-

peroleh banyak ilmu penyembelihan hewan kurban sesuai Himnunan Putusan Tarjih. Bahkan, ilmu tersebut tak hanya digunakan dalam penyembelihan hewan kurban, tapi penyembelihan hewan ternak yang banyak dilakukan sebagian warga seperti penyembelihan unggas, kambing-domba dan sapi.

"Artinya pula ilmu yang sudah diperoleh dapat ditularkan ke masyarakat luas, terlebih yang sehari-hari biasa menyembelih hewan ternak," ungkap H Effendi yang juga pengasuh Ponpes Muhammadiyah Al Amin.

Ketua Umum Juru Sembelih Halal (Juleha) DIY, Ir Cuk Tri Novianti SPT M.Anim St PhD IPM ASEAN Eng yang hadir dalam kesempatan tersebut mengungkapkan, merasa senang dengan digelarnya pelatihan penyembelihan hewan kurban sesuai syariat Islam. "Adanya Juleha maupun JagalMu akan

menjadikan dakwah terlebih terkait penyembelihan hewan kurban maupun hewan ternak secara umum akan semakin luas dan kuat," tandas Cuk Tri.

Dosen Fakultas Peternakan UGM ini pun mengungkapkan, siap bersinergi di berbagai kegiatan bermanfaat dengan JagalMu. Apalagi JagalMu yang sudah memiliki pengurus dan sudah dilantik seperti JagalMu Kota Yogyakarta serta Sleman. Sementara itu Ketua JagalMu Sleman, M Hasan SHI Gr, sangat berharap berbagai pihak terutama Ketua PCM se-Kabupaten Sleman bisa lebih mensosialisasikan keberadaan JagalMu ke tingkat ranting dan Ortom di bawahnya.

Menurut Hasan, JagalMu menjadi solusi bagi warga Muhammadiyah khususnya dan umat Islam pada umumnya akan kebutuhan hasil sembelihan hewan ternak yang halal dan thayyib. "JagalMu bisa menjadi salah satu aset berharga persyarikatan dan menjadi organisasi juru sembelih atau jagal yang profesional, kompeten, berkeadaban, dan mampu menjadi salah satu pilar penggerak ekonomi warga persyarikatan



MERAPI/SULISTYANTO

Rangkaian kegiatan Pelatihan Penyembelihan Hewan Kurban yang diprakarsai JagalMu Kota Yogyakarta. Muhammadiyah," paparnya. Ditambahkan, pengurus JagalMu Sleman yang dilantik pada pekan lalu, juga siap kolaborasi dengan berbagai pihak termasuk dengan Juleha yang sudah memiliki pengurus tingkat pusat, provinsi maupun kabupaten/kota. (Yan)-d

	Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.		Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005